

Lübeck, 06.03.2023

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie die

WAKE-NEWS März/2023

Aus den einzelnen Schulformen:

Grundschule:

Dank der Unterstützung durch die Michael-Haukohl-Stiftung konnten wir den Vorleser Rainer Rudloff buchen. Die Kinder der 2.,3., und 4. Klassen genossen eine sehr lebendige Vorstellung. Unter anderem wurde das Buch „Herr Bello und das blaue Wunder“ (Paul Maar) von Herrn Rudloff vorgetragen. Die Vorstellung hat Lust auf die verschiedenen Bücher gemacht und großes Interesse bei den Kindern geweckt.

Die Klasse 2b hatte nun bereits 2 Ausbildungstermine mit den Johannitern. In ca. zehn Unterrichtsstunden lernen die Zweitklässlerinnen und Zweitklässler, wie die stabile Seitenlage geht, wie man Pflaster und Verbände anlegt und wie man einen Rettungswagen korrekt ruft. Nach ihrer Ausbildung können die Kinder ihren Freunden mit neu gewonnenem Wissen hilfreich beistehen.

Die Klasse 4b besuchte am 09.02.23 die Bücherpiraten. Dort haben sie viel über die Geschichte der "Bücherpiraten" erfahren, die Geschichte "Der Wunschpunsch" von Michael Ende szenisch dargestellt und Standbilder zu Alltagsgegenständen entworfen. Die Kinder hatten Spaß und haben sehr gut mitgemacht. Es war ein schöner Vormittag.

Sekundarstufe:

Wandertag

Am 09.02.2023 besuchte die Klasse 9a mit Herrn Möding und Frau von Wussow die Reisemesse in Hamburg. Hier lernten die Schülerinnen und Schüler viel Wissenswertes über die Länder dieser Erde.

Diese Messe findet jedes Jahr Ende Januar/ Anfang Februar statt und ist für Schülerinnen und Schüler kostenlos.

Am 21.02.2023 nahmen Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen an einem Sichtungsturnier des Deutschen Fußball Bundes in der Meesenhalle in Lübeck teil. Obwohl das Niveau der teilnehmenden Schulen sehr hoch war, schlug sich die Schule an der Wakenitz respektabel.

Leider verloren wir in den letzten Sekunden die letzten beiden Spiele gegen die Oberschule zum Dom und das Trave-Gymnasium noch mit 1:0, sodass es am Ende nur zum 7. Platz reichte.

Nach den Erdbeben in Syrien und in der Türkei – Die Klasse 9b ergreift die Initiative

Aus der Schülerschaft der 9b heraus kam die Idee, Geld zu sammeln für die Opfer der Erdbeben in der Türkei und in Syrien. In Eigenregie organisieren die Mädchen und Jungen in dieser Woche bereits zum 3.Mal das Backen und den Verkauf von Selbstgebackenem. Mit sehr viel Engagement setzen die 9.Klässlerinnen und 9.Klässler ihre Idee um, und die Schülerinnen und Schüler der Grundschule und der Sekundarstufe sowie die Lehrkräfte danken es ihnen und unterstützen diese Aktion mit großem Zulauf und vielen Spenden.

Schulartübergreifend:

Fasching

"Das war die beste Party ever!" (Zitat eines 2. Klässlers).

Schülerinnen und Schüler aus den beiden 2. Klassen feierten am 17.02. zusammen mit der 10b zwei Schulstunden Fasching, von den "Großen" organisiert.

So verwandelte sich die Mensa unter der großartigen Mithilfe unseres Hausmeisters in eine Disco mitsamt Discolicht und Glitzerkugel. In den Klassenräumen wurde gespielt, in der Turnhalle getobt.

Am Ende gab es natürlich noch eine Polonäse durch die gesamte Schule, an der auch die beiden 1. Klassen sowie die ukrainischen Kinder teilnahmen.

130 bunt verkleidete, bestens gelaunte Kinder und Jugendliche - so könnte Schule doch eigentlich immer ablaufen!

Lübecker Schach-Turnier

Ein besonderes Highlight der letzten Woche war das Lübecker Schach-Turnier der Schulmannschaften am Freitag, den 03.03.23 in der Musik- und Kongresshalle. Insgesamt 95 Schulmannschaften der Lübecker Schulen traten in verschiedenen Wertungsklassen zu dem Turnier an.

Angetreten mit 2 Mannschaften in den Wertungsklassen 1.-4. Klasse und 5.-7.Klasse konnten unsere Schülerinnen und Schüler (SuS) ihr Schachkönnen unter Beweis stellen. Die SuS der Grundschule konnten sich den 38. Platz von 40 Teams sichern. Die SuS der Sekundarstufe haben mit dem 4. Platz von 18 Teams nur ganz knapp das Siegereckchen verpasst.

Wir sind unheimlich stolz auf unsere beiden Mannschaften, die ihr Bestes gegeben haben und zum Teil zum 1. Mal an einem Schach-Turnier teilgenommen haben. Wir gratulieren ihnen herzlich zu ihren Erfolgen. Der Ehrgeiz ist geweckt und wir freuen uns auf das nächste Turnier.

Homepage

Demnächst geht unsere neue Homepage online. Neben Terminen finden Sie auch die WAKE-NEWS auf dieser Seite. Ab der Ausgabe April '23 werden die WAKE-NEWS nicht mehr über die Klassenleitungen verschickt.

Ich werde mich darum bemühen, die aktuelle Ausgabe spätestens am 07. eines Monats zu veröffentlichen.

Respekt und Toleranz

Nach der Schulschließung durch die Corona-Pandemie besuchen endlich wieder alle Schülerinnen und Schüler unsere Schule. Darüber freuen wir uns sehr. Allerdings scheinen einige den respektvollen Umgang und die Schulregeln über die Pandemie vergessen zu haben.

Die Regeln wiederholen die Lehrkräfte mit den SuS, doch auch in Bezug auf den respektvollen Umgang untereinander benötigen wir Ihre Unterstützung.

Beleidigungen und Beschimpfungen haben an unserer Schule nichts verloren und werden nicht geduldet. Über Probleme und Meinungsverschiedenheiten kommen wir ins Gespräch und reden sachlich darüber.

Bitte erinnern Sie Ihre Kinder noch einmal daran. Für Ihre Unterstützung danke ich Ihnen schon jetzt.

Ich wünsche Ihnen auch im Namen meines Kollegiums eine schöne Woche.

Viele Grüße

S. Feilcke

Stefan Feilcke
Schulleitung

Die Klasse 3a gestaltete Bilder zu einem Wintergedicht. Die rauhen Winde lassen wir hoffentlich bald hinter uns und können den Frühling begrüßen.

